

人口増で活気あふれる社会へ 第3子以降に1000万円支給を提言

株式会社ナガセ 代表取締役社長
永瀬 昭幸

(ながせ・あきゆき) 1948年生まれ、東京大学卒業。76年株式会社ナガセを設立。大学受験予備校の「東進ハイスクール」「東進寄宿舎予備校」を中心に、幼稚・児童向け英語教室「東進こども英語塾」、大学生・社会人対象の「東進ビジネススクール」を開設。さらに中学生受験の「四谷大塚」、生涯にわたる体育事業の「イトマンズイングスクール」の社長・理事長も務める。昨年より大学受験の「早組出塾」も新たに仲間入りし、幼児から社会人までを対象に30万人の生徒が通う。民間企業として最大規模の教育機関を運営。大学生などへの起業支援、高校生への米国大学留学支援、小、中、高校生の全国統一テストなど実施している。

- 克服すべき課題**
- ①年間10兆円にのぼる育児資金前渡し金の財源確保。
 - ②女性の結婚年齢の上昇による出産適齢期間の減少、および高齢出産のリスクの回避。
 - ③子どもを持つ女性が働くための制度・環境の整備。
 - ④育児支援＝保育施設の充実、待機児童問題の解消など。
 - ⑤世界の人口爆発とどう折り合いをつけられるか。
 - ⑥日本の国力に対する適正人口の算出。地球環境への配慮。
 - ⑦人口増に対する国民・社会の理解と積極的支援。

- 提言の実行により実現する未来**
- ①本施策の施行により、人口増の期待感が広まり、2～3年後には経済効果を生み始め、究極のアベノミクスとなる。
 - ②20年間停滞し続けてきたGDPが増加に転じ、30年後には倍増の1000兆円に。
 - ③税収増により、無借金で健全な国家運営が可能に。
 - ④経済が活性化し、日経平均株価も最高値を更新。
 - ⑤社会インフラの整備が進み、福祉も充実。
 - ⑥国際社会における日本の存在感が高まる。

第3子以降の出生に1000万円を支給

現在1億2700万人を数える日本的人口が、100年後には約3分の1の4200万人まで減少するという推計があります。そのままいけば、2000年後には1400万人、300年後には480万人……、考へるだけでも恐ろしい話です。政府は人口を増やすべく様々な取り組みを進めていますが、大きな成果には結びついていません。今、人口増加に向けた思い切った手を打たなければ、子孫に対して負の遺産を残すどころか、まさに国家消滅の危機に直面するでしょう。

人口減少により、日本の国力は衰退の一途をたどる。国として自立し続ける唯一の手段が出生の促進である。人口増加により、国家消滅の危機を回避し、活気あふれる社会の実現へ。

提言

第3子以降の出生に対し、国が1000万円の育児資金前渡し金を支給。

①施行2年後から年間100万人の出生増を目指す。
 ②この施策を30年間続けることにより、50年後には人口2億人も期待できる。
 ③この施策による国の支出は年間10兆円程度を見込むが、人口増がもたらすメリットの方がはるかに大きい。
 ④ただし、実行するにあたっての様々なリスクや課題を國民全体で克服していく必要がある。

夢を持てない若者
人口減は国家消滅の危機

国家消滅の危機を回避し ジヤパニーズドリームを

日本青少年研究所の調査によると

「自国の経済は持続的に発展するだろう」と考えている高校生は、図1の通り日本では3割弱、米国の約6割、中国の約9割、韓国の約7割と比較して、未来を担う日本の高校生の将来観はきわめて悲観的です。私は教育

産業に携わる以上、次世代の若者た

ちに夢を持つてもらいたいと思って

います。しかし残念ですが、人口が

減り国力が衰退する中で夢を語るこ

とは難しく、若い世代が明るい未来

を描けない気持ちもわからなくはあ

りません。

現在1億2700万人を数える日

本の人口が、100年後には約3分

の1の4200万人まで減少すると

いう推計があります。そのままいけば、2000年後には1400万人、300年後には480万人……、考へるだけでも恐ろしい話です。政府は人口を増やすべく様々な取り組みを進めていますが、大きな成果には結びついていません。今、人口増加に向けた思い切った手を打たなければ、子孫に対して負の遺産を残すどころか、まさに国家消滅の危機に直面するでしょう。

山積する課題を克服し ジヤパニーズドリームを

一方、人口増加策として、海外からの移民を受け入れるという案もあります。しかし移民の問題には異なる意見が多く、移民受け入れの是非に終始し

果は絶大であり、究極のアベノミクスとなると考えます。かつてローマ帝国も、少子化の危機にありました。初代皇帝アウグストゥスが、「ユリウス二法」による徹底した少子化対策を打ちだすことによって、その後数百年に及ぶ繁栄を勝ち取りました。

そのための予算は毎年最大10兆円になります。これは消費税でいえば4%分。「日本再興国債」を発行するなど財源確保の方法も考えられます。子どもが一人前に成長すれば、今後の医療革命による平均寿命の延びもあり、生涯で約4億円の国内総生産(GDP)増に貢献するでしょう。国民負担率を50%とする国家財政には約2億円の貢献となります。1000万円の支出が2億円を生み出すのですから投資効果は絶大であり、究極のアベノミクスとなると考えます。

東進ハイスクールの高3生を対象に

したデータをみると、一人っ子よりも兄弟のいる生徒の方が勉強の量が多い、成績も伸びるという相関関係を確認できます。いい意味での競争心が身近で育まれるのではないかでしょうか。一人っ子がよくないわけではありませんが、希望すれば2人、3人と子どもを産める環境づくりこそ、これから子化が進む。といった悪循環を断ち切らなければなりません。

男女雇用機会均等法など女性の社会

進出を促す法整備が進んだ一方で、労働力としての女性の必要性に限定した人口増加策としました。

出生が続いた、あの頃の日本の水準に戻るということです。そして、その年代が出生期を迎える30年後ぐらいまでこの施策を続けければ、50年後には人口2億人も期待できます。

9年に初めて出生数が200万人を突破してから、昭和24年の269万人をピークに、第二次ベビーブームまで実際に50年以上にわたり200万人前後の出生が続いた、あの頃の日本の水準に戻るということです。そして、その年代が出生期を迎える30年後ぐらいまでこの施策を続けければ、50年後には人口2億人も期待できます。

株式会社ナガセ

〒180-0003 東京都武蔵野市吉祥寺南町1-29-2 TEL 0422-45-7011
www.toshin.com/nagase